



「めあてをもつ」「みんなでやる」「じぶんでいのちをまもる」

未来につながる児童の育成を保護者・地域と共に!!

未来につながる運動会 大成功

「最後まであきらめない」「笑顔を忘れない」子どもたちの熱い思いがこめられた運動会。数日前から天気が心配されましたが当日は爽やかに晴れ渡り、たくさんの地域の方の参加のもと、盛会となりました。「稲積横山応援歌」の健児さながらの演技に、会場からは空気が割れんほどの声援、拍手をいただき、子どもたちも最後まで頑張りぬきました。近年稀にみる接戦で得点差はなんとわずかに2点。白組が優勝旗を手にしました。

応援大賞は団長の指示・団員の支え・練習期間からの心の成長も総合的に判定し赤組が取りました。2人の団長はやり遂げた充実感が自信に満ちた表情として表れていました。全校児童16人が「未来につながる運動会」にしてくれたと感謝しています。そしてこの16人を支え、当日も応援していただいたすべての方に感謝いたします。ありがとうございました。



接戦を制し手にした優勝旗を誇らしげに掲げる白組のメンバー



応援合戦だけでなく各競技支えあえた赤組のメンバー



組体操の大技。
練習では欠員を
自分たちで補充
し、本番に完成
させました。

運動会の 名場面

名物競技「まち
づくり協議会
みんなで玉入れ」
今年も上のか
ごの高いこと!!
しかし今まで
で最もたくさん
入りましたね。
来年も玉入れ
が楽しみです。



今年6年生はふたり。
自分たちらしい運動会に
仕上げてくれました。
やり遂げた嬉しさを晴れ
渡る青空に報告!



太鼓の練習本格化

横山小の和太鼓は市内どこに行っても有名です。

今年も数々のステージに向けて練習が本格化しました。3年生から6年生までの7名ですが音の響きは例年に負けていません。発表にご期待ください。

今年は総勢7人の演奏です。今年らしい、今年しかできない演奏に向けて、子どもたちも必死にばちを握ります。まずは11/17のデビューにむけて全集中です。



長年指導を続けてくださっている3名の指導者の方たち。今年も熱のこもった指導が続きます。太鼓に向かう大切な心も教えていただきます。思いの強さが音の響きに変わります。



横山小のよいところ

未来につながる力を育成します。

よいところ④

対話・コミュニケーション力がどんどん伸びる横山小。活動や行事をするとき、友だちや大人とたくさん会話する場面があります。自分の考えを伝えることで対話する力が自然と身につきます。



お礼状配付の計画を相談

よいところ⑤

少ない人数でたくさんかわるからお互いのよいところが分かり合えます。こまったときにはすぐ助け合える良さが横山小にあります。



交流ゲームのルールを確認

よいところ⑥

保護者同士、地域の方の支え合いが心地よい。運動会は子どもたちの応援に地域の方がたくさん来場。みんなで子どもたちを育むあたたかい文化が横山小には根付いています。だから子どもたちも安心して学べます。



運動会は地域の方もたくさん

横山小学校では、学校見学を随時受け付けています。少人数クラスを活かした丁寧な指導、一人ひとりを大切に、自信をつけさせる本校への就学に関心のある方は32-0457まで連絡下さい。